

Ihre Hilfe für unser FSJ-Projekt

Geschrieben von: Jürgen Maaßmann
Donnerstag, den 10. Oktober 2019 um 09:00 Uhr

Hallo liebe Sportler und Sportlerinnen der TSG Giengen,

wir, Annika Arndt und Lucas Kluge, die neuen FSJler der TSG Giengen werden über dieses Jahr hinweg die Gestaltung des Sportplatzes in der Südstadt planen und brauchen dafür Ihre Hilfe.

Wir haben vor den Sportplatz und alles drum herum für Kinder, Jugendliche und Erwachsene schöner und interessanter zu gestalten, damit sich dort wieder alle Altersklassen wohl fühlen können. Daher brauchen wir bei der folgenden Umfrage Ihre Stimme und würden Sie alle bitten für das 5. Projekt abzustimmen.

[Link zur Umfrage](#)

Danke für Ihre mithilfe, mit freundlichen Grüßen,

Die FSJler der TSG Giengen.